

HOCHFELDEN Théâtre alsacien

# Zizanie au « Starnebarri »

Après plusieurs semaines de répétition, le théâtre alsacien de Hochfelden (TAH) a repris du service. Vendredi, les comédiens ont présenté la première de la pièce comique « Sommergast im Starnebarri » au foyer Saints-Pierre-et-Paul.

Cette comédie en trois actes, écrite en Bavière par Wurmer-Schuster, est très ancienne et cela fait plus de 20 ans qu'une troupe régionale ne s'était lancée dans l'aventure pour une mise en scène de cette pièce. Il est vrai qu'elle nécessite, outre des textes conséquents à apprendre pour les comédiens, de nombreux décors et costumes pour respecter l'esprit d'origine de l'auteur. Du côté de la décoration, le TAH peut s'enorgueillir de posséder dans ses rangs deux chevilles ouvrières hors pair. Et c'est avec leur talent habituel, que Gérard Zaepfel et Gérard Ober ont recréé le cadre typique du Starnebarri, un hôtel-restaurant dans la montagne bavaroise.



Les comédiens ont laissé libre cours à leur talent dans le cadre typique de l'auberge bavaroise Le Starnebarri où Dirndl et Lederhose sont de mise. PHOTO DNA

## La seule solution est de scinder l'exploitation en deux

La pièce, mise en scène par Danielle Knab, est marquée par des intermèdes musicaux. Assisté par Jean Dervieux pour la partie son et enregistrement, l'adaptation musicale et textuelle a été arrangée par Christophe Wicker, par ailleurs président de l'école de musique du pays de Zorn. L'histoire, elle, se déroule dans la cour de cette auberge, dont le propriétaire décède. Les descendants, deux

frères, Franz et Xavier, sont sous la domination de leurs épouses respectives, Gretl et Mina, et n'arrivent pas à trouver un terrain d'entente pour le partage. La seule solution est de scinder l'exploitation en deux, d'un côté l'auberge le « Starne » et de l'autre l'hôtel le « Barri ».

Et c'est là que les soucis pour les deux couples commencent puisqu'il faut également séparer le personnel. Se greffent

dans l'histoire de drôles de touristes venus passer leurs vacances, un enfant illégitime qui croit retrouver sa mère... Un chaos va se mettre en place, et, à force de gags et de quiproquos, les situations les plus confuses s'enchaînent. Mais au final, la vie normale va reprendre ses droits.

Les rires et les applaudissements du nombreux public présent, ont salué la prestation remarquable des onze

comédiens : Monique Goetz, Danielle Pfister, Anita Wendling, Marie-Rose Wicker, Corinne Zitvogel, Lucien Adam, Christian Heintz, Yves Mosbach, Luc Ogé, Frédéric Reutenauer et Christophe Thal. Comme tous les ans, les acteurs au cœur généreux ont joué pour la bonne cause. Après les soutiens à l'association « En route contre le diabète », à laquelle le TAH a versé un don total de 5 500 €, le soutien financier est attribué cette année à l'unité de pédiatrie de l'hôpital de Saverne. Outre les représentations du dernier week-end, la troupe du TAH sera encore sur les planches vendredi 9 novembre, les samedis 3 et 10 novembre en soirée à 20 h 15, les dimanches 4 et 11 novembre, l'après-midi à 15 h. Vente des billets à la boutique Séduction et à la droguerie Gantzer. ■

### Ordre des CHIRURGIENS-DENTISTES

**Le docteur  
Anne UMECKER**  
Chirurgien-dentiste

a ouvert son cabinet  
le 15 octobre 2012 à

**WASELONNE**  
15, rue de Romanswiller  
Tél. 03 88 33 20 99

Consultations sur rendez-vous

SANS FRAIS pour vous; rech. p. notre clientèle locale et strasbourgeoise, maisons, fermes, même avec gros travaux, terrains, (parlons le dialecte)  
AIR-immobilier.fr 03 88 69 02 60 9881568  
06 07 55 37 23